
香港紅十字會雅麗珊郡主學校 

第十七屆家長教師會 

第一次會議紀錄 
 

日期： 二零二二年十月二十日 (星期四) 

時間：  上午 9:15 

 

出席： 陳美蘭主席、成英愉校長、林家華副校長、 李苑峰女士、麥志清女士、賴

燕芳女士、許美蓉女士、何沛凡主任、周俊仁主任、胡珏柱主任、黃偉強

老師 

 

列席： 曾昭武校監、舍監黃文輝、宿舍羅潔霞姑娘、社工余嘉銘、張悅家長。 

缺席： 劉學雲主任、黃東鳳女士 

地點： 家政室 

   

會議內容：  

   

1. 歡迎列席之會員 
 - 主席歡迎曾昭武校監及各新任委員出席是次會議。 

 

2. 通過是次會議議程 
 - 是次會議議程獲一致通過。 

   

3. 通過上次會議紀錄 
 - 第十六屆第九次會議紀錄獲一致通過。 

 

4. 跟進事項 

 4.1 有關致函港鐵建議於藍田港鐵站 D 出口增建無障礙設施事宜 

  ⁃ 校長報告同港鐵公司高層人員及相關團體探討於藍田港鐵站D

出口增建無障礙設施的進展。副校長已同港鐵公司高層人員商

討由油塘到雅麗珊學校事宜。預計於 2024年有穿梭無障礙巴

士由油塘油麗村到本校。 

⁃ 李苑峰女士表達於10月 5 日已向環境及生態局謝展寰局長提及

於藍田港鐵站D出口增建無障礙設施，局長亦表達關注。 

⁃ 曾昭武校監建議多向各相關團體反影視現況，期望得到各界支

持。 

 
  



   

5. 財務及各工作小組報告 

 5.1 財務報告 
  ⁃ 周俊仁主任報告，自第十六屆第九次會議至今，會費收入 

$560，支出購買畢業公仔及環保袋共$1075 及週年晚宴津貼

$4,691.6，結餘為$11,058.2。財務報告見附件1。 

⁃ 周俊仁建議會費有需要增加，經委員討論後，一致通過會費增

加至 $40 元正。 

   
6. 討論事項 

 6.1  小賣部重開 

  ⁃ 小賣部運作時間定於 11 月 4 日、11日及18日，地點為禮堂。

曾昭武校監建議引入雅幣並多給機會學生參與售賣，以獲取零

售工作經驗。 

 

 6.2 購買聖誕禮物 

  ⁃ 陳美蘭主席報告因網購比較優惠，並討論包裝及以支付寶付款

的方式。 

 

7. 校長報告 

 成英愉校長報告如下： 
 7.1 

7.2 

校長報告有關家長晚會安排。 

為加強家校合作理念，引入關愛花圃，花園會重新油上漆油，並

種上各種植物，以提升學生責任感，並進行生命教育。 

 

8. 其他事項/臨時動議 
 8.1 周俊仁主任報告聖誕節學生禮物有需要商討撥款，經討論後一致通

過撥款 $3,000 元。 

8.2       陳美蘭主席報告學生女洗手間的吊架、風扇及坐廁損壞，有需要維

修。另外，建議學校採購大雨傘，以方便學生上落校車。最後有

需要研究採購攝影器材，以為學生拍照之用。 

 

9. 下次開會日期：2022 年 12 月 15 日(星期四)。 
   
10. 會議於上午 11:30 完結。 
    

 


